Rossmann zieht im November um

Am neuen Standort an der Woerdener Straße erweitert der Drogeriemarkt sein Sortiment. Für das frei werdende Ladenlokal an der Bahnhofstraße gibt es laut Eigentümer schon Interessenten.

Frank Jasper

■ Steinhagen. Der Termin für die Eröffnung des neuen Rossmann-Standortes in Steinhagen steht fest: Am Samstag, 13. November, können die Kunden erstmals die neue Filiale im Einkaufszentrum an der Woerdener Straße besuchen. Damit einher geht die Schließung des Standortes in der Bahnhofstraße am Freitag, 12. November. Wie Unternehmenssprecher Josef Lange mitteilt, kann auf der dann erweiterten Fläche ein größeres Sortiment angeboten werden. "Zum Beispiel werden wir künftig auch Schreib- und Spielwaren anbieten", kündigt Lange an. "Zudem stehen uns im Umfeld des Fachmarktzentrums an der Woerdener Straße viel mehr Parkplätze zur Verfügung."

Die neue Rossmann-Filiale hat eine Größe von 630 Quadratmetern. Zuletzt befand sich das Bekleidungsgeschäft Miller & Monroe in dem Ladenlokal. Nach dessen Auszug im Mai 2019 stand das Geschäft leer. "Wir sehen die Ansiedlung von Rossmann als wertvolle Ergänzung zu den Einkaufsmöglichkeiten Standort", kommentiert Martina Monsees von der Bünting AG den Umzug an die Woerdener Straße. Bünting managet das Geschäftszentrum Woerdener Straße, zu deren Ankermietern der Combi-Markt und der Hagebau-



Seit dem Auszug der Modekette Miller & Monroe im Mai 2019 steht das Ladenlokal an der Woerdener Straße leer. Am 13. November zieht der Drogeriemarkt Rossmann hier ein.

markt zählen. Das Spielwarengeschäft Wunschkiste und der Papershop Rickel gehören ebenso zum Geschäftszentrum. Eigentümerin der Immobilien ist die Perus GmbH.

Der Grund für den Umzug sind Expansionswünsche von Rossmann, die sich an der Bahnhofstraße nicht realisieren ließen. Wie Unternehmenssprecher Josef Lange mitteilt, sucht Rossmann ständig nach neuen Verkaufsflächen; diese sollten eine Größe von mindestens 600 Quadratmetern haben. Das bisherige Ladenlokal an der Bahnhofstraße ist 550 Quadratmeter groß. Wie Eigentümer Heinrich Consbruch gestern auf HK-Nachfrage mitteilt, steht noch kein Nachmieter fest. "Der Mietvertrag mit Rossmann läuft noch bis zum 31. November nächsten Jahres. Allerdings gibt es bereits mehrere Interessenten für die Räume", so Consbruch. Ob vor Ablauf des Mietvertrags bereits ein neuer Mieter einziehe, um so einen Leerstand zu vermeiden, hänge von den weiteren Absprachen mit allen Beteiligten ab.